

## Berichte 2017

### Saar-Lor-Lux-Siegerschau des MRC e.V. am 15. Oktober 2017 in 66333 Völklingen-Wehrden

- Drucken

#### **Saar-Lor-Lux-Siegerschau des MRC e.V. am 15. Oktober 2017 in 66333 Völklingen-Wehrden**

Die letzte Internationale Rassehundeschau unseres Verbandes in 2017, fand am Sonntag, 15. Oktober 2017 im Saarland statt und hatte den gebürtigen Rahmen der Internationalität und der damit verbundenen reellen Vergabe der CACIB-Anwartschaften: Aussteller aus Deutschland, Frankreich, Luxembourg und den Niederlanden sorgten für Flair, Esprit und Exclusivität! Unsere erfahrendsten Internationalen **Zuchtrichter: Rosi Hesse, Ralf Lehmann und Maik Wagner** wurden von ebenso erfahrenen Ringschreibern unterstützt und boten damit dem Rahmen entsprechend das Grundgerüst für aussagekräftige, lesbare Richterberichte, sowie für faire begründete Urteile in den einzelnen Ressorts! Das Wetter, mit blauen sonnigen 24 Grad Celsius, sorgte für einerseits besten Sonntagnachmittagsbesucherandrang, als auch für beste Stimmung an der allseits beliebten Hunderennbahn, die wieder unter souveräner Leitung von Daniela Bayer stand. 18 verschiedenste Hunderassen, darunter einmal mehr – die meist gemeldete Hunderasse, die Chihuahuas mit 21 Teilnehmern, sorgten für viele Lichtblicke in Hinsicht auf Qualität, Wesen und Darstellung! **Der MRC-Vorsitzende, Michael Kraft**, lobte vor allem auch die hervorragenden Rahmenbedingungen, die der Hundequartier OG Wehrden zu bieten hatte: Rasenfläche, Verpflegungsangebot, Freundlichkeit in Service und Hilfsbereitschaft, was zusätzlich für allerbeste Zufriedenheit aller Teilnehmer und des Veranstaltungsteams sorgte! **Sonderehrenringe** gab es wieder für die meist gemeldete Hunderassen: Chihuahua, Papillon, Franz. Bulldogge – wieder heiß umkämpft – wie immer spannend! Nach diesen „Best of Breed“ und den „Best of Class“ – Runden standen schlussendlich 9 Aussteller mit ihren Hunden im „Best of Show“ – Ring und hier gewann zum **Erstenmal der Papillon „Whip Honey Daisy Chain“ mit seiner Besitzerin Irene Fritz aus Rastatt, den begehrten „Best of Show“ – Pokal**, wozu wir recht herzlich Gratulieren! Wer einmal nach Völklingen-Wehrden zur Ausstellung kommen möchte, dem legen wir den **Ostsonntag, 01. April 2018** nahe! **Dort werden wir wieder vertreten sein und wir Garantieren: es lohnt sich!**



